

**Hockey:** TSVMH-Herren heute in Ludwigsburg gefordert

## Hexenkessel erwartet

**MANNHEIM.** Das zweite Spielwochenende in der Hallenhockey-Bundesliga Süd beginnt für die Herren des TSV Mannheim Hockey schon heute Abend (20 Uhr), wenn die Schwarz-Weiß-Roten beim Aufsteiger HC Ludwigsburg antreten.

„Da werden wohl über 1000 Zuschauer in der Halle sein“, erwartet TSVMH-Trainer Stephan Decher in der Barockstadt einen Hexenkessel. „Jedes Team in der Südgruppe hat hohe Qualität und gerade vor eigenem Publikum wird der HCL gegen uns besonders motiviert zur Sache gehen“, meint Decher. Am Sonntag (14 Uhr) folgt für die TSVMH-Herren dann in der heimischen TSVMH-Arena das Kurpfalzderby gegen die TG Frankenthal.